



SECCIONES



SUSCRÍBETE X \$900 /1

MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



El plan de Petro contra la deforestación: 'La autoridad seguirá en territorio'

La deforestación es una de las principales causas relacionadas con las catástrofes ambientales.

FOTO: Mauricio Dueñas Castañeda. EFE

La ministra de Ambiente anunció nueva estrategia de acción, que transformará la operación Artemisa.

RELACIONADOS: GUSTAVO PETRO | DEFORESTACIÓN | FUERZA PÚBLICA | MEDIOAMBIENTE

CSUSCRIPTOR



REDACCIÓN MEDIO AMBIENTE

19 de septiembre 2022, 12:00 A. M.



La ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible, **Susana Muhamad**, anunció en la noche de este miércoles el nuevo plan de acción del **Gobierno Petro** para combatir la **deforestación en el país**, que transformará la operación Artemisa, creada en el gobierno de Iván Duque.

La nueva estrategia -**que aún no tiene nombre y que se anunció luego del primer consejo contra de la deforestación del Gobierno de Gustavo Petro**- se centrará en los siguientes ejes:



"El plan de acción incluye el fortalecimiento y priorización de algunos procesos judiciales que adelanta la **Fiscalía** en territorio; el trabajo de contención y prevención en un plan operativo que generará la fuerza pública en algunos puntos estratégicos; el trabajo de acuerdos sociales con los campesinos de las zonas (afectadas); y acciones de fortalecimiento institucional que se trabajarán con las autoridades ambientales y locales", explicó la ministra Muhamad.

(Lea también: [Campesinos de los parques nacionales tienen mayor conciencia ambiental](#))

La funcionara también detalló cuál será la participación de las autoridades en la lucha contra la deforestación. "El papel de la fuerza pública, que no renuncia a la autoridad en el territorio, buscará en un marco integral coordinar y, sobre todo, **adecuarnos a un esquema preventivo**. Cuando hay que actuar, hemos priorizado algunas zonas críticas, actuaremos, pero la idea es **generar un contingente de prevención**, que permita que este fenómeno no avance", agregó.

Asimismo, la jefe de la cartera de ambiente se refirió al plan de prevención que se pondrá en marcha. "Es un plan operacional que debemos aterrizar con las organizaciones regionales, locales y autoridades ambientales, que incluye estar preparados para apagar los incendios, predecir dónde podrían ir geográficamente los núcleos de deforestación y buscar, precisamente, la presencia de la fuerza pública para contener ese avance", contó.



El plan de acción incluye el fortalecimiento y priorización de algunos procesos judiciales que adelanta la Fiscalía en territorio



Las zonas del país que se priorizarán

Durante sus declaraciones, la alta funcionara indicó que en el inicio de esta nueva estrategia se priorizará **el arco amazónico, el sur del Meta, Caquetá y Guaviare**, lugares en donde "trabajaremos con las comunidades, porque precisamente es en donde se está presentando el **66 por ciento de la deforestación de Colombia**".



"Esto no significa que vamos a descuidar los otros núcleos de este fenómeno", advirtió.

Adicionalmente, el nuevo plan del Gobierno Petro implica llegar a "acuerdos sociales con las comunidades para trabajar de la mano con el Gobierno en alternativas que no las lleven a ser promotores de la deforestación".

(Le puede interesar: [OMM: Peor calidad del aire global afectará a cientos de millones de personas](#))

Entre tanto, la ministra se refirió al apoyo que recibió esta nueva estrategia por otras instancias del Gobierno Nacional. "**Es absolutamente un acuerdo con el ministro de Defensa**, que hemos conversado y en donde también estamos trabajando con el alto comisionado de paz.

REDACCIÓN MEDIO AMBIENTE

Otros temas que pueden interesarle:

- ['No estamos mejorando en deforestación', aseguró Minambiente](#)
- [El 20 % de la Amazonia ya ha dejado de ser una selva](#)
- [En Guaviare están quemando la selva para meter vacas](#)

 **REDACCIÓN MEDIO AMBIENTE**
19 de septiembre 2022,
12:00 A. M.

 Seguir Medio Ambiente

 Comentar

 Guardar

 Reportar

 Portada

 **DESCARGA LA APP EL TIEMPO**
Personaliza, descubre e informate.

  

PUBLICIDAD

Descubre noticias para ti

